
Compte-rendu réunion USC Escalade du 

16/05/2025 

Présents : 
Cécile Vioujas, Sylvain Carletti, Jérôme Charron, Xavier Docquin, Donatienne Perez, Alexis Vantorre, 

Sandrine Grandfils, Julien Deboudt (invité) 

Suivi point réunion précédente 

● Renouvellement présidence. 

A prévoir lors de la prochaine AG de novembre 2025. 

En profiter pour mobiliser des personnes extérieures au bureau pour nous soulager de certains 

aspects pratiques. Mail aux adhérents > Sylvain 

Autre idée : rendre plus visible notre fonctionnement dans un souci de meilleure transparence. 

Rendre public les CR de nos réunions. Annoncer les dates de réunion du CA, si les gens veulent 

participer ou des points à aborder > Sylvain, Cécile 

● Ma petite sponso 
Signer pour validation et tester > Alison, Sylvain 

Renouvellement Besson 
Ok dates confirmées : démontage dimanche 29 juin matin et remontage le lundi et mardi. Appel aux 

bénévoles effectué. 

Remontage lundi 30/06 et mardi 01/07 : Sylvain et David du CT + Yannick au moins J1. 

Encadrement 2025/2026 
A priori Sylvain et Yannick ok pour poursuivre. 

Roman nous a fait part à plusieurs reprises de son envie de travailler pour le club. 

Sylvain est satisfait par son volume horaire actuel. Yannick à voir ? > Cécile 

Remboursement championnat de France Thionville 
Proposition vue avec Alison : un déplacement commun avec le minibus a été organisé, solution qui 

revient le moins cher au club. Seule une famille a choisi cette option, avec le club ESVL. On leur 

remboursera donc la partie transport (estimée à environ 200€). 

Pour les autres familles qui y vont de leur côté, on prendra en charge 100€. 

Validé à la majorité des présents. 



Mail à faire aux familles > Cécile 

Encadrement Annot à Bloc 
Roman s’était proposé pour encadrer les jeunes à Annot à Bloc. 

Proposition non retenue car peu de participants, et pas budgété + délai un peu court. 

Remplissage listing adultes 
Pour rappel aux référents, important à Besson et à Bréa, pour le suivi de la fréquentation. 

Partenariat ados Montjoye 
Public de jeunes déscolarisés ou en quête de projet. 5 ados + 2 éducatrices. 

Projet de sortie en falaise le samedi après-midi ou le dimanche. 

Le CA vote une participation symbolique de 50€ pour une première sortie. A faire valider par la 

trésorière. > Alison 

Si action qui se pérennise ça pourrait complètement entrer dans le cadre du PSF. 

Contacter l’éducatrice pour trouver date. > Sylvain 

Point réunion CT 
Topo V5 en cours. 

Recrutement poste vacant : une nouvelle candidature sera étudiée rapidement. 

Question accès Bréa pour les compétiteurs en prépa compèt + question sous-traitance des créneaux 

entre clubs > sera traité par la commission Bréa. 

Cécile a demandé à intégrer la commission Bréa. 

Création aussi d’une commission compétition pour l’organisation de la saison prochaine. Cécile en fait 

aussi partie. 

Minibus CT : point de vigilance sur la règle d'attribution 

Création tarif limité Bréa pour parents accompagnant 
Cette année quelques parents du groupe compet se sont inscrits dans un autre club pour pouvoir 

grimper pendant les cours jeunes du mercredi uniquement car cotisation moins chère (sans autres 

sorties). 

La question se pose de faire un tarif spécifique pour ces cas-là uniquement, et ne pas les obliger à 

cotiser dans un club différent de leur enfant. 

Critère d’admissibilité : parents ou famille accompagnant du groupe compet (majeurs et autonomes). 

Tarif licence seule. 

Validé à la majorité des présents. 

Stagiaire STAPS 



Nous avons une candidature pour un stagiaire en L2 STAPS pour encadrer en parallèle d'un pro sur le 

groupe compet l’an prochain, bonne expérience en escalade. À contacter > Sylvain 

Planning 2025/2026 et pré-inscriptions 
Formulaire pré-inscriptions prêt. À lancer > Sylvain, Cécile 

Pas de changement. Seule interrogation : cours parents enfants, peu rempli cette année (2 familles). 

Pas pérennisable cette année mais que fait-on des participants actuels ? Option du jeudi soir mais pas 

forcément possible pour les familles. 

Sinon basculent sur les cours jeunes et adultes. 

Créneau du samedi matin réutilisé pour les cours parents/enfants mensuels. Nombre à définir. 

Possibilité de proposer aux enfants non licenciés des adultes du club ? 

Groupes compet : sondage auprès des parents en cours. Prévoir une réunion d’ici la fin de saison. 

Cycle grandes voies 
Bilan top, un gros cap franchi en termes d’autonomie. 

À reconduire sur les mêmes bases tout en s’adaptant à un éventuel nouveau public. 

Tarifs adhésions conscients 
Suggestion de pratiquer une déclinaison de nos tarifs adultes en 3 versions : une version à l’équilibre, 

une version de soutien au club un peu plus élevée, et une version solidaire un peu moins élevée. 

Chaque adhérent choisirait en conscience et en fonction de ses possibilités. 

Alison proposera les tarifs après atterrissage budgétaire de cette année fin juin. 

Validé par le CA, à voir la faisabilité sur le plan pratique, notamment avec les formulaires 

d’inscription. 

Forum des sports 
Prévu le samedi 6/09 au matin. 

La mairie a prévu la location d’un mur d’escalade comme aux Olympiades. Par conséquent, il y aura 

besoin de 2 bénévoles supplémentaires. 
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